
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
 

SPD Ortsfraktion HaMü       Jürgen Zaufke  
E-Mail: hartenberg-muenchfeld@spd-mainz.de               Dijonstraße 45 
                    55122 Mainz 
                    Mobil: 01 71 /71 40 131 
          E-Mail: zaufke@ing.twinwave.net 

 
 
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld 
John-F.-Kennedy-Straße  
z. Hd. v. Frau Sauer 
55122 Mainz  
   
         

Mainz, den 14.06.23 
CC: Luettig 

 
Anfrage der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld  
 
Sehr geehrte Frau Sauer, 
sehr geehrte Frau Weimar, 
 
bereits vor geraumer Zeit haben wir das Thema zur Abstimmung eingebracht „Ertüchtigung 
bzw. Neubau der Jugendbox im MLK-Park“.  
 
Die positiven Reaktionen im Ortsbeirat lösten lediglich eine weitere Befürwortung aus, die ich 
mitgeteilt bekommen hatte von Seiten des Sozialdezernats und der AWO. Bislang liegt jedoch 
keine weitere Rückäußerung vor.  
 
Wir fragen deshalb bei der Verwaltung an: Wird dieser Antrag aktuell weiterbearbeitet in den 
Ausschüssen, im Stadtrat oder sonst wie? 
Gibt es entsprechende erste Ergebnisse, was die zukünftigen Planungsaktivitäten und einen 
Neubau oder eine Totalrenovierung der Jugendbox betrifft?  
 
Begründung 
Wie vorangegangen in dem Antrag an den Ortsbeirat bereits zitiert, gibt es einen mittlerweile 
ca. 10 bis 11 Jahre altes Gutachten, das besagt, dass die Jugendbox aufgrund ihres baulichen 
Zustandes nicht mehr renovierungs- und sanierungsfähig ist und ersetzt werden solle. Es erhebt 
sich nunmehr die Frage: Bleibt dieser aktuelle Zustand noch länger bestehen oder gibt es im 
Haushalt demnächst Beratungen und eine Aufnahme des Themas in den weiteren 
Doppelhaushalt, so dass eine Realisierung in Angriff genommen werden kann.  
 
Für die Fraktion der SPD im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld  
 
Jürgen Zaufke  
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